

Homenaje a exalcalde

● Juan González Almeida, médico veterinario y docente universitario, fue el primer alcalde de la comuna de Victoria una vez recuperada la Democracia (1992-1996).

Dueño de una visión de largo plazo, planteó que no era posible avanzar a otras etapas si no se resolvía el problema sanitario que aquejaba a la ciudad y sus localidades. Así, logró que fuese financiado el Programa Mejoramiento de Barrios para Victoria y luego para sus localidades, dotando de alcantarillado al mayor porcentaje de la población, etapa húmeda de la vivienda y haciendo posible en dicha época, luego de superar las condiciones señaladas, la implementación de Programa de Pavimentación Participativa, en sectores que estaban resignados a que el barro, la tierra y los pozos negros debía ser la realidad a la que se debían resignar.

Impulsó además la terminación de un cruce ferroviario urbano denostado por mucho tiempo como el “elefante blanco” para mejorar el estándar de conexión de la parte urbana. En el sector rural avanzó como nunca la electrificación rural y los pequeños proyectos productivos y de autosustento comenzaron a ser realidad.

En fin, se va un grande que aún no ha

sido reconocido justamente como el gran servidor público que fue.

*Hugo Sanhueza Riquelme,
victoriense*